

Oreja habilitó sector para carga de combustibles

Escrito por Administrador
Sábado, 16 de Abril de 2011 00:00

El Intendente de Roque Pérez, junto al Secretario de Planeamiento y Obras Públicas, Jesús Silvestre, visitó el sector de carga de combustibles construido recientemente por la gestión de gobierno.

Hugo Oreja dijo que "anteriormente estas instalaciones se encontraban en el viejo corralón, en la esquina de Beguerie y Sabatté, un lugar muy poblado donde se congestionaba el tránsito y esa fue la razón por la cual decidimos sacarlo de ahí. Además, el parque automotor y la demanda de la población han crecido".

Los trabajos realizados en el nuevo corralón, ubicado a la vera del acceso Pedro Gutiérrez, tienen una ejecución de 6 meses, comprendidos en varias etapas y, según lo expresado por el mandatario, tiene un costo aproximado de \$200.000, que comprende un tanque y surtidor, como así también un edificio de oficinas para el personal encargado de suministro de combustible a los vehículos afectados al municipio. También se hizo la plaza y extensión del servicio de energía eléctrica.

La orden del Intendente es que al finalizar la semana, no se provea combustible en otro lugar que no sea éste. Oreja sostuvo que también "sirve para hacer un mejor control, ya que despachamos en un solo lugar. Los móviles de la policía comunal también cargan gasoil acá". Destacó también que el tanque instalado es nuevo y toda la suciedad que acumula con su uso, no se da en el que comenzamos a utilizar, erradicando la posibilidad de afectar los motores.

"El viejo corralón tiene todavía algunos vehículos que se utilizaban para la recolección de basura, lo cual veremos en próximas semanas cómo erradicarlos de ahí. Queda el lavadero, el que ya planificamos trasladarlo al existir suficiente lugar. En el futuro todo tiene que venir a este sitio, pero el movimiento importante lo hemos sacado del centro".